

# **Afrique. Les femmes se mobilisent**

axelle n°88, avril 2006

Par Abraham Brahima et Fernand Nouwligbèto, InfoSud - Syfia  
Emmanuel Ngendanzi, InfoSud - Syfia Grands Lacs  
Charles Nforgan, InfoSud - Syfia

Faisant voler en éclats l'image d'une Afrique où tout n'est que souffrance, les femmes se mobilisent. Au quotidien, elles participent au développement de leur région et font évoluer les mentalités. Dans un quotidien difficile, elles luttent pour l'égalité et pour de meilleures conditions de vie... Ainsi, dans plusieurs pays, des femmes combattent les préjugés, se forment et se soutiennent pour faire prospérer leurs propres entreprises. Au Burundi, des prostituées se regroupent et sortent de l'anonymat afin de limiter les risques et de faire changer certains comportements. Enfin, au Cameroun, où la Journée du 8 mars est fériée pour les salariées, beaucoup profitent de l'occasion : elles inversent les rôles et goûtent, l'espace d'un jour, à l'égalité. Exceptionnellement, ce sont elles qui sortent faire la fête, laissant les hommes s'occuper des enfants et du ménage !

**Pour commander ce numéro du magazine *axelle*, contactez la rédaction :**

*axelle* magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

[axellemag@viefeminine.be](mailto:axellemag@viefeminine.be)